

Modaes

Empresa

Cuidado con el Perro duplica su presencia en Texcoco con nueva tienda

A menos de seis meses de haber anunciado la apertura de la tienda en el centro de Texcoco, la marca azteca confirma su expansión nacional con otra apertura dentro del municipio mexicano.

Modaes
18 nov 2019 - 00:00



Cuidado con el perro sigue expandiéndose en México. La compañía **anunció la apertura de la nueva tienda dentro del centro comercial Gran Patio Texcoco a través de sus redes sociales**, llevando toda su oferta de moda para hombres, mujeres y niños. Actualmente ya cuentan con una tienda en la Calle Colon 124 dentro del mismo distrito.

Con una trayectoria de más de diez años dentro del *fast fashion* mexicano, la empresa tiene más de 180 tiendas a escala nacional y una fuerte plataforma de comercio electrónico disponible también en Estados Unidos y Canadá, Cuidado con el perro sigue apuntando al crecimiento de la marca.

En julio de este año, la compañía también dio sus primeros pasos en el extranjero con

Modaes

la apertura de la primera tienda fuera de territorio mexicano, ubicada en el estado de Texas.